
い
よ
い
よ
総
選
挙  

提
案
し
、
行
動
す
る
。
日
本
共
産
党
の
躍
進
を
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 2012年 12月 2日 ＮＯ117． 

小西喜代次 
信楽町勅旨 456 

℡  83-0765 
Fax 83-0765 

安井 直明 
土山町前野 541 

℡ 67-0147 
Fax 67-1660 

 

 

 

 

 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 
Fax 86-0415 

小松 正人 
水口町名坂 128 

℡ 62-9652 
Fax  76-0150 

12 月議会日程 
11/21（木）本会議（代表質問） 

11/28（水）本会議（議案上程） 

12/ 5（水）本会議（議案審議、採決） 

12/ 7（金）本会議（一般質問 5名） 

12/10（月）本会議（一般質問 5名） 

12/11（火）本会議（一般質問 4名） 

12/12 (水) 委員会 

12/17（月）本会議（委員長報告・質

疑・討論・採決） 

本会議は 10時開会です 

 

十
一
月
二
十
一
日
か
ら
十
二
月
一
七
日
ま
で
の
日
程
で

十
二
月
定
例
市
議
会
が
開
会
し
ま
し
た
。 

今
回
の
定
例
市
議
会
は
、
市
長
選
挙
後
の
十
一
月
二
日

の
臨
時
市
議
会
で
の
市
長
の
所
信
表
明
に
対
す
る
代
表
質

問
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

執
行
部
提
案
案
件
は
、
報
告
案
件
１
、
人
事
案
件
５
、

条
例
案
件
１
６
（
内
新
規
７
、
改
正
９
）
、
補
正
予
算
案

件
４
、
そ
の
他
案
件
２
８
の
、
計
５
４
案
件
で
す
。
議
会

案
件
は
、
意
見
書
案
が
８
件
で
、
そ
の
内
日
本
共
産
党
議

員
団
の
提
案
は
４
件
で
す
。 

 

各議員の質問項目と日程 
 

山岡光広議員 12月 7日（金）2番目 

1. 介護保険改正による生活援助の影響について  

2. 近年被害が広がりつつあるナラ枯れ対策について  

3. ため池の維持管理について  

4. 地域情報基盤整備について  

 

安井直明議員 12月 7日（金）4番目 

1. 生活保護行政の現状と扶養義務について  

2. ６・９月議会に続き、原発撤退の声は日増しに大きくなっ

ている。自然エネルギーへの転換のためにも太陽光発電など市

の独自補助をすべきだ  

3. 成年後見人制度の後見人として、市長も参加できるように 

4. 国庫補助された就学援助費の拡大を 

小西喜代次議員 12月 11日（火）2番目 

1. 子どもの通院医療費無料化 対象枠の拡大を  

2. 水口と信楽の給食センターの整備は十分な検討を  

3. 同和行政終結へ 一部運動団体との関係を抜本的に見直せ  

4. 信楽高原鐡道の上下分離方式について  

5. 台風被害に際しての納得できる災害復旧を  

12月定例会 
11/21～12/17 

 

日本共産党甲賀市議団のホームページ。http://city-koka.jcp-web.net/ 

小松議員は市長の所信表明に対

し、市長の政治姿勢、市政運営、新

年度予算などで市長の基本姿勢を質

しました。質問項目は以下です。 

①国民を苦しめる国の重要問題につ

いて、市長の所見を問う ②２期８年

間の市政運営にかかわっての問題点

を指摘し、所見を問う ③市長選の結

果とマニフェスト、所信表明につい

て問う （詳細は次号で紹介） 

 

意見書 議案提案権を活かしての意見書案と提案者。 

 ★牛海綿状脳症（ＢＳＥ）の米国産牛肉の輸入緩和に反対す

る （小松議員）★活断層の疑いのある原発は直ちに停止する

ことを求める （安井議員）★被災者本位の復興予算配分を求

める（山岡議員） ★米兵犯罪の根絶を求める（小西議員） 

 

11/21本会議 

部落解放研究第４６回全国集会

への参加中止を申し入れ 
 

10/23に党議員団は、11/7日～9日

に長浜市などで開催の標記集会につ

いて、負担金と職員の参加要請を毅然

と断ることを市に申し入れました。 

これには副市長が応対。(写真下) 
 


